
Em meio a campanha Outubro Rosa, um dado alarmante foi divul-
gado pelo Ministério da Saúde: comparado ao ano passado, cerca de 
1 milhão de mulheres deixaram de fazer mamografias. O número 
preocupa, tendo em vista que o Câncer de Mama representa 29% dos 
casos de câncer entre mulheres no Brasil.
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A expressão “tudo acaba em pizza” nunca caiu tão bem 
quanto no atual momento. Afinal, no Brasil é sempre assim: 
quem pode mais chora menos, paga menos e ganha mais. 
Veja o caso de servidores públicos que recebem acima do 
teto e do razoável. Não importa o que façam, a punição não 
existe.

O caso mais recente dessa mancha no serviço público 
tem como personagem o desembargador Eduardo Almeida 
Prado Rocha de Siqueira, do TJ-SP, flagrado na praia de Santos 
(SP) sem máscara. Não bastasse estar cometendo uma infra-
ção, fez o que nunca se espera de um servidor público, espe-
cialmente no cargo que ele tem: humilhou um guarda mu-
nicipal (também servidor público) que estava simplesmente 
cumprindo sua obrigação profissional.

Pois bem, Siqueira foi afastado das funções pelo Conse-
lho Nacional de Justiça. Punição exemplar, certo? Errado. Ele 
continua recebendo seu salário normalmente. E que salário! 
E, o melhor, vai aproveitar sem trabalhar. 

Muitos fatores chamam a atenção, além da falta de edu-
cação e respeito? O salário do citado desembargador ultra-
passa R$ 55 mil mensais. Porém, o teto para o cargo é de até 
90% dos vencimentos de um ministro do Supremo Tribunal 
Federal (STF), ou seja, cerca de R$ 35 mil. Como explicar que 
ele ganha mais, 57% a mais, do que o teto de sua função! 

Eduardo Siqueira é apenas um exemplo entre milhares 
que recebem muito acima do teto estabelecido em lei. E isso 
acontece com algumas categorias específicas, que recebem 
vários penduricalhos. É falta de respeito com o país e com a 
população. E, sem dúvida, ilegal. 

Vale lembrar que os servidores do Estado de São Paulo 
não podem, a exemplo de todos os Estados da Federação, 
receber o teto estabelecido no país, e aprovado pela Assem-
bleia Legislativa de São Paulo pela Emenda Constitucional 
n° 46, promulgada em 8 de junho de 2018, questionada por 
uma liminar do prefeito de São Bernardo do Campo, Orlando 
Morando (PSDB), e até aqui sem solução pelo STF. E ainda os 
11 milhões de servidores públicos espalhados por todo o país 
e desempenhando as mais diversas funções essenciais, como 
professores, médicos, enfermeiros, policiais e tantas outras 
funções? 

Estes cumprem sua missão diária com responsabilidade 
e compromisso, mas têm salários muito, mas muito, abaixo 
do teto. Estes heróis anônimos também pagam caro pela es-
colha da carreira pública. O tributo direto sobre os salários 
dos agentes públicos chega a 14%, injusta elevação aprovada 
recentemente pelo Congresso Nacional. Enquanto isso, uma 
minoria, incluindo a classe política, com destaque para o 
Legislativo, e o Judiciário, seguem firmes com seus altos sa-
lários, mordomias e penduricalhos e não demonstram o me-
nor interesse em abrir mão de seus privilégios.

Uma das grandes 
preocupações da Ad-
ministração Pública 
deve ser a educação, es-
pecialmente a infantil. 
Pensando nisso, a Rede 
Nacional Primeira In-
fância (RNPI) está apre-
sentando a candidatos 
a prefeito de todo o país 
uma carta-compromis-
so para que as crianças 
entre 0 e 5 anos sejam 
priorizadas nos investi-
mentos públicos.  

A ideia da entidade 
é conseguir dos can-
didatos a prefeito o 
compromisso formal 
da prioridade de inves-
timentos para o públi-
co dessa faixa etária. 
Ora, é cientificamente 
comprovado que o in-
vestimento na Primei-
ra Infância, justamente 
e época onde a psique 
está se estruturando e 
o cérebro é mais male-
ável e suscetível a estí-
mulos e experiências. 
Exatamente por isso, 
é um investimento de 
lucro certo e resultados 
comprovados para a 
vida toda.

Investir na criança 
é investir também na 
sua família, já que cria-
-se uma base para esse 
pequeno cidadão seja 
um profissional quali-
ficado e gabaritado no 
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Investimento em educação:
garantia de um país melhor

“uma 
criança 

bem aten-
dida signi-
fica uma 
família 

acolhida”
futuro – o que será posi-
tivo inclusive para que 
possamos – a longo pra-
zo – resolver uma ques-
tão que já é parte da 
ordem do dia: a baixa 
qualificação dos nossos 
profissionais.

Em um mundo cada 
vez mais tecnológico, 
os profissionais brasi-
leiros estão ficando de-
fasados rapidamente. A 
chamada Indústria 4.0, 
com forte automação 
e uso da tecnologia e 
que demanda cada vez 
mais conhecimento, 
se desenvolve a passos 
lentos em nosso país e – 
em um paradoxo com 
os mais de 15 milhões 
de desempregados – 
têm vagas sobrando 
por pura falta de mão 
de obra.

Mesmo em cargos 
que exigem menor 
qualificação, há proble-
mas para que as vagas 

sejam preenchidas. Se-
gundo dados do SINE, 
o Sistema Nacional de 
Emprego, até maio des-
te ano foram cerca de 
500 mil vagas abertas 
mas apenas 37% delas 
foram preenchidas – 
ainda que boa parte 
delas tenha como exi-
gência o Ensino Médio 
Completo. Contudo, os 
candidatos apresenta-
vam dificuldades para 
se comunicar – ou seja, 
uma deficiência que 
vem justamente de fa-
lhas de nosso sistema 
de ensino.

Desta forma, o in-
vestimento na Primei-
ra Infância é funda-
mental. E, para que seja 
de fato eficaz, a entida-
de pede aos prefeitos 
que se comprometam 
com isso por meio da 
elaboração de leis, para 
que seja uma política 
de cidade, a longo pra-
zo, não uma política de 
gestão. 

Para um país com 
sério déficit educa-
cional como o nosso, 
trata-se de iniciativa 
extremamente louvá-
vel. Repetimos: uma 
criança bem atendida 
significa uma família 
acolhida e, muito mais 
que isso, a esperança de 
um país melhor. 

A grande injustiça 
do teto. Até quando?

Artigo Por Antonio Tuccílio, presidente da Confederação Nacional 
dos Servidores Públicos (CNSP)
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O candidato a prefeito Clovis Volpi

O secretário Marco Vinholi e o prefeito Kiko Teixeira

Clovis sugere construir mais cinco
escolas municipais em Ribeirão Pires

Kiko recebe apoio do Governo do Estado
por melhorias para Ribeirão Pires

Clovis Volpi (PL), 
candidato a prefeito de 
Ribeirão Pires, comentou 
em entrevista na última 
semana, uma de suas pro-
postas para a Educação 
de Ribeirão Pires, visto 
que a cidade perdeu ver-
bas do FUNDEB (Fundo 
de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação 
Básica e de Valorização 
dos Profissionais da Edu-
cação), devido ao fecha-
mento de turmas na Esco-
la Municipal Engenheiro 
Carlos Rohm.   

“Se for eleito, terei 
que construir pelo menos 
mais cinco escolas: Qua-
tro da Educação Infantil e 
uma do Fundamental 1, só 
para recuperar o FUNDEB 
perdido recentemente”, 
disse Volpi. 

O candidato Liberal 
ainda criticou a medida 

da atual secretária de Edu-
cação da cidade, Flávia 
Banwart, que fechou tur-
mas na Escola Municipal 
Engenheiro Carlos Rohm, 
e fez o Município de Ri-
beirão Pires perder verbas 
oriundas do Governo Fe-
deral. 

“A secretária de Edu-
cação atual eliminou três 
salas de aula do Carlos 
Ronh e perdemos 180 alu-
nos também no FUNDEB. 
Sabe o quanto significa 
essa perda por ano? R$ 
900.000,00, que teremos 
a menos, por três salas de 
aula fechadas”,  e com-
pletou: “São esses erros 
administrativos que estão 
acabando com a nossa ci-
dade”, afirmou.

O FUNDEB  é o Fundo 
de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação 
Básica e de Valorização 

O prefeito Kiko Tei-
xeira (PSDB) conseguiu 
o apoio do Governo do 
Estado nos pedidos para 
que seja instalada uma 
alça de acesso ao Rodoa-
nel Mario Covas na cida-
de, um Poupatempo, um 
píer flutuante no Parque 
Oriental e ajuda para fazer 
o desassoreamento da re-
presa nessa área. Os pedi-
dos foram encaminhados 
pelo prefeito ao secretá-
rio de Desenvolvimento 
Regional, Marco Vinholi, 
e para o subsecretário de 
Secretaria de Infraestru-
tura e Meio Ambiente do 
Estado, Gláucio Penna.  

Para a alça de acesso 
ao Rodoanel, Kiko sugeriu 
dois locais em Ribeirão 
Pires que seriam os mais 
indicados: na Vila Sueli 
ou na proximidade da 
antiga Pedreira Santa Cla-
ra. O prefeito argumenta 
que esse acesso é de fun-

damental importância ao 
Município, porque certa-
mente atrairá mais indús-
trias e comércios à região, 
além de cooperar com o 
“desafogamento” do trân-
sito, não só de Ribeirão 
Pires como das cidades 
vizinhas. 

Quanto ao Poupa-
Tempo, Kiko destaca a 
excelência dos serviços 
prestados por esse progra-
ma estadual, eleito pelo 
quinto ano consecutivo o 
“Melhor Serviço Público 
de São Paulo”. E diz que 
Ribeirão Pires, com mais 
de 120 mil habitantes já 
comporta uma unidade, 
além de atender também 
os 50 mil moradores de 
Rio Grande da Serra. 

Parque Oriental – Na 
reunião desta semana, na 
Secretaria de Infraestru-
tura e Meio Ambiente do 
Estado, as solicitações te-
rão um grande reflexo no 

dos Profissionais da Edu-
cação, que atende toda a 
educação básica, da cre-
che ao ensino médio. 

O valor repassado às 
cidades varia de acordo 

com o número de alunos 
matriculados na Rede 
Municipal de Ensino e 
garante também o paga-
mento e a valorização de 
professores. 

turismo em Ribeirão Pi-
res. Kiko conseguiu apoio 
para que instalação de um 
píer flutuante no Parque 
Oriental seja autoriza-
da. Também vai receber 
uma ajuda para fazer um 
pequeno desassoreamen-
to nessa área da represa 
para que o píer funcione 

mesmo no período de es-
tiagem. O subsecretário 
Glaucio Penna assegurou 
que os dois pedidos são 
importantes para o desen-
volvimento do potencial 
turístico da cidade e que 
ambos serão encami-
nhados e aprovados pelo 
EMAE e DAEE. 



Projeto guia pequenos empreendedores no 
início do negócio e na busca pela inovação 
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Projeto desenvolve técnicas empreendedoras Imersão foi realizada na sede da Aciarp

Transformar vidas e 
realizar sonhos, este é o 
propósito da equipe Co-
criação, de Ribeirão Pires, 
que está guiando novos 
empreendedores, mesmo 
em tempos de pandemia, 
a darem o primeiro pas-
so em seus negócios. Há 
quase dez anos atuando 
com projetos ligados aos 
desafios desse mercado 
competitivo, é liderada 
pelo casal Hellen Donato 
e Paulo Rosa, professores e 
palestrantes, e teve como 
um dos focos este ano o 
Treinamento GOG: Imer-
são em Empreendedoris-
mo.  

Com cerca de 40 par-
ticipantes, entre 20 e 66 
anos, o projeto utiliza 
metodologia baseada em 
três pilares: científico, 

psicológico e empreende-
dor, com técnicas que aju-
dam a desenvolver o lado 
emocional e profissional. 
Pequenos empresários já 
atuantes também são ca-
pacitados na imersão por 
performance e inovação 
de produtos e serviços. 

A idealizadora diz que 
a transformação é per-
ceptível em seus alunos, 
que superaram medos e 
adversidades para mirar 
metas. Iniciado em março 
com apoio de empresas 
parceiras da cidade, o cur-
so tornou suas reuniões 
online, devido à quaren-
tena, mas não paralisou. 

“Sabíamos que mes-
mo em tempos de dificul-
dades, aquele era o mo-
mento de criar e enxergar 
oportunidades. Por isso 

MARCATE
VEREADOR RAFAEL

Rafael Marcate é Engenheiro Civil, 

Engenheiro de Segurança do Trabalho, 

Policial Militar há mais de 15 anos e 

morador de Ribeirão Pires há 36 anos.

Coligação Ribeirão Pires no Caminho Certo - CNPJ: 38.811.526/0001-24 PSDB, PTB, 
PODEMOS, PRTB, PSD, PCdoB, DEM, PV, PDT, PSC, MDB,  CIDADANIA, AVANTE, 
PMB, REPUBLICANOS - Valor da inserção: R$300,00

enfrentamos o desafio e 
não desistimos”, explica 
Hellen. 

Apesar de ser um tra-
balho em conjunto, o 
esforço pessoal é fator 
primordial para o cres-
cimento. “Pudemos for-
necer ferramentas que 

colaboraram com isso, de 
assuntos como finanças e 
marketing, a ações práti-
cas, visando o autoconhe-
cimento e novas experi-
ências”, aborda Rosa.

Livro e palestra
E essas histórias farão 

parte do primeiro livro 

da Cocriação, que trará o 
depoimento e a trajetória 
dos participantes, servin-
do como inspiração a no-
vas pessoas que planejam 
alcançar seus resultados. 

Haverá ainda uma 
palestra online no dia 27, 
aberta ao público, com 

temas como “o mundo 
pós-pandemia” e “como 
se reinventar na crise”. 
Informações com a Co-
criação pelo e-mail aten-
dimento@cocriacao103.
com.br, suas redes sociais 
ou no telefone 11-99682-
0611.



Festa Nordestina é inclusa no calendário
oficial de Ribeirão Pires
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Entoada Nordestina promoverá cultura... ... e arte nordestina em Ribeirão Pires

A Câmara de Ribeirão 
Pires aprovou, em primei-
ra votação realizada no 
primeiro dia do mês, pro-
jeto de lei de autoria do 
vereador Guto Volpi (PL) 
que incluiu a Entoada 
Nordestina no calendário 
oficial de festas da cidade. 

Para o autor da pro-
posta, a aprovação au-
xiliará comerciantes lo-
cais a melhorar vendas. 
“Toda a cultura do Norte 
e Nordeste com comidas, 
artesanatos, literatura de 
cordel, tudo vai estar pre-
sente nessa grande festa, 
que tenho certeza adicio-
nará muito ao calendário 
de festas da cidade”, diz o 
vereador Guto Volpi.

A ideia do projeto é 
fortalecer a identidade, 
ação e memória por meio 

de ações que valorizem a 
cultura de raiz, conscien-
tizando e fortalecendo 
a cultura e história nor-
destina, que é considera-
da patrimônio cultural 
imaterial. “Acreditamos 
que estreitar a relação pre-
sente – passado estimula 
a capacidade de compre-
ender, transformar e abrir 
novas possibilidades de 
futuro”, diz o texto do 
projeto.

“A cultura nordestina 
é, para o povo brasileiro, 
sua base – todo brasileiro 
é um pouco nordestino. 
São mais de cinco milhões 
de nordestinos morando, 
produzindo, criando e ge-
rando renda em São Pau-
lo”, ressalta o autor.

Segundo a Fundação 
Getúlio Vargas, 82% dos 

habitantes de São Paulo 
têm raízes nordestinas. 
“São números que dimen-
sionam o alto nível de 
representação do Nordes-
te, não apenas na capital 
paulista, mas também no 

Grande ABC”, diz Guto na 
proposta.

Ele finaliza explican-
do que a Entoada Nor-
destina deve ser inclusa 
no calendário oficial da 
cidade a partir do ano 

que vem, “reconhece e 
valoriza os movimentos 
culturais populares e ho-
menageia a comunidade 
nordestina local. A cidade 
terá uma festa marcada 
pela pluralidade cultural, 

danças, costumes de raí-
zes e gastronomia tipica-
mente nordestinas, onde 
agregarão mais visitantes 
e turistas para o nosso 
munícipio e o fomento 
do comércio”.



Mais programas sociais em Ribeirão Pires
é o foco de Regis do Teclado

6 Sexta-Feira, 09 de outubro de 2020Cidade

Regis do Teclado é candidato a vereador pelo PRTB

Reginaldo Antonio 
de Morais, 52 anos mais 
conhecido como Regis 
do Teclado é cantor e 
empresário em Ribeirão 
Pires. Regis é formado em 
tecnologia em Contabili-
dade e atualmente cursa 
Ciências da Matemática 
pela FIRP (Faculdade de 
Ribeirão Pires). Nascido 
em Santo André, reside 
em Ribeirão Pires há 32 
anos no bairro Jardim 
Alvorada e é candidato a 
vereador pelo PRTB.

Mais Notícias: Qual 
motivo da sua candidatu-
ra? 

Régis do Teclado: 
Vim para Ribeirão Pires 
em 1988, fui Gerente de 
Negócios no extinto Ban-
co Bamerindus por 7 anos 

e depois fui para o Banco 
HSBC em Ouro Fino Pau-
lista por mais 5 anos. Hoje 
sou Cantor e Empresário 
na Cidade conheço bem 
as dificuldades tanto do 
Centro como dos bairros, 
pois visito constante-
mente comércios e resi-
dências. Me considero um 
bom administrador e sa-
berei bem como aprovar 
ou não os recursos vindo 
para a cidade e gastos pela 
prefeitura.

MN:  Quais serão suas 
principais áreas de atua-
ção caso seja eleito?

RT: Propor sempre 
melhorias nas áreas de 
educação, saúde e segu-
rança pública. Irei lutar 
para melhorar o desen-
volvimento de progra-
mas sociais destinados 

às condições de vida dos 
moradores de nossa linda 
Ribeirão Pires, atuando 
também nas áreas de es-
porte, cultura e lazer.

MN: Qual candidato 
a prefeito você acha que 
deve ser eleito (a) e por 
que? 

RT: O atual prefeito 
Kiko Teixeira, porque deu 
vida ao coração de nossa 
cidade mesmo estando 
com as contas no verme-
lho. Agora, com certeza 
dará vida aos bairros de 
nossa Ribeirão Pires. 

MN: Deixe uma men-
sagem a população. 

RT: Precisamos en-
tender que política não 
é profissão, temos que 
usar o poder do voto para 
trocarmos sempre nos-
sos representantes que 

no caso como podemos 
observar são sempre os 
mesmos nomes no poder, 
por isso devemos votar 
em candidatos novos sem 
histórico político e peço 

também encarecidamen-
te que nas próximas elei-
ções vocês, (povo de bem) 
candidatem-se também, 
para juntos vencermos 
esse problema e colocar-

mos Ribeirão Pires no 
caminho certo. Um gran-
de abraço e vitória para 
todos nós. Para finalizar, 
quero lembrar que meu 
número é 28007.



Jabá Andrade quer mais jovens para uma
mudança na política 
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Jabá Andrade é candidato a vereador pelo PTC

Jabá Andrade é co-
nhecido por participar 
de programas sociais e fa-
zer trabalhos voluntários 
em Ribeirão Pires. Desde 
2015, é reconhecido por 
moradores da cidade por 
sua atuação como coor-
denador de projetos so-
ciais e estudante de gestão 
pública. 

Ele comenta que, para 
uma renovação política, 
é preciso uma maior par-
ticipação dos jovens, “a 
única maneira para mu-
dar a política da maneira 
como ela vem sendo exer-
cida até hoje”,

Jabá tem como ban-
deiras a defesa dos direi-
tos sociais e desenvol-

vimento que incluirá:  
implementação nas áreas 
da saúde, educação, meio 
ambiente, recursos e in-
vestimentos, transporte, 
inclusão social, esportes 
adaptado e reduzir os gas-
tos públicos.

O jovem sempre 
acompanhou o desenvol-
vimento da cidade e, não 
satisfeito com a situação 
atual, acredita que a po-
pulação de Ribeirão Pires 
precisa de mais atenção, 
ser ouvida e representada 
na política por alguém 
que queira a mudança e 
não tenha medo de tra-
balhar, pois a população 
precisa de um melhor ser-
viço público e que alcan-

ce todas as classes sociais, 
em especial a classe de 
baixa renda que muitas 
vezes não são ouvidas.

Jabá também expressa 
os jovens e acaba desti-
nando sua atenção para 
outras prioridades. “É la-
mentável verificar que 
milhares de jovens, leva-
dos pela atração dos bens 
materiais e do consumis-
mo, passaram a ver a polí-
tica como algo desimpor-
tante. Discute-se de tudo, 
time de futebol, baladas, 
carro, namoros, exceto 
um caminho para nossa 
cidade progredir. Vejo 
com muita preocupação 
essa situação. Os jovens 
precisam ser motivados. 

Com bons exemplos, com 
histórias de decência, 
com valores e princípios 
éticos. A conscientização 
política precisa vir tam-
bém das escolas e famí-
lias”.

Jabá Andrade conclui 
sua fala ao Mais Notí-
cias dizendo o que o le-
vou a aceitar o desafio a 
candidatura da cidade:

“Acredito na mudan-
ça e que Ribeirão Pires 
pode sim ser uma das me-
lhores cidades do ABC. 
Pensando na seguinte for-
ma o que mais me atraiu, 
foi ver o vereador Amigão 
D’Orto realizar um man-
dato no qual vem sendo 
o mais atuante, e que hoje 

ele firma uma importante 
parceria com o candidato 
a prefeito Clóvis Volpi, 
isso me faz acreditar na 
mudança e na transfor-
mação, fazer a diferença, 

isso que nos dá um gás 
para encarar o nosso ver-
dadeiro objetivo na cida-
de. A renovação política 
só existirá se for além da 
renovação de políticos”.



Aulas presenciais não voltam este ano 
em Ribeirão Pires

Detran faz mutirão para zerar fila
da prova teórica para CNH suspensa
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Alunos terão reforço no contraturno no ano que vem

Prova teórica é última etapa para reaver CNH

Em reunião realizada 
na última segunda-feira 
(05), o prefeito Kiko Tei-
xeira (PSDB), anunciou 
aos representantes da 
Educação que as aulas 
presenciais não serão re-
tomadas em Ribeirão Pi-
res este ano. A medida se 
aplica a todas as institui-
ções de ensino públicas e 
particulares instaladas na 
cidade em todos os níveis.

O prefeito também 
confirmou que os alunos 
da rede municipal terão 
um reforço em 2021 no 
contraturno escolar.

Kiko fez o anúncio 
em reunião com repre-
sentantes da Secretaria de 
Educação Municipal de 

Ribeirão Pires, da APEO-
ESP (Sindicado dos Profes-
sores do Ensino do Estado 
de São Paulo), o Sineduc 
(Sindicato dos Professores 
das Escolas Públicas Mu-
nicipais), da Secretaria de 
Educação do Estado (Dire-
toria Regional de Mauá), 
das escolas particulares e 
do ensino técnico (ETEC). 
“O importante é ter um 
retorno das aulas com se-
gurança,” explicou o pre-
feito durante a reunião. 

De acordo com Kiko, 
as escolas devem manter 
o planejamento para ini-
ciar as aulas em 2021 nor-
malmente. “Vamos estar 
preparados para o reinício 
das aulas no ano que vem, 

O Detran.SP realizou, 
nos últimos dias 6, 7 e 8 de 
outubro, um mutirão para 
atender cerca de 2.500 mo-
toristas que concluíram, 
durante a quarentena, o 
curso a distância de recicla-
gem de Condutor Infrator, 
mas que ainda aguardam 
a retomada das atividades 
para prestar a prova teórica 
e finalizar o processo de re-
educação. Uma resolução 
do Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran) deter-
mina que este tipo de teste 
seja realizado de maneira 
presencial.

A prova foi realizada na 
FATEC, do Bom Retiro, no 
centro da capital, com alu-
nos divididos em 23 salas, 
durante três dias e em três 
turnos diferentes. A regra 
obedece ao limite de 40% 

da capacidade do estabe-
lecimento de ensino, de 
acordo com o protocolo 
sanitário de prevenção à 
transmissão da Covid-19 e 
as recomendações conti-
das no Plano São Paulo do 
Governo do Estado. 

A CNH é suspensa 
quando o motorista come-
te infrações que superam 
20 pontos na carteira ao 
longo de um ano ou ao co-
meter infrações considera-
das como autosuspensivas 
- como participar de racha, 
dirigir embriagado ou fu-
gir do local do acidente - 
por exemplo, (veja outras 
aqui). A primeira suspen-
são por pontos dura seis 
meses. Para os condutores 
infratores reincidentes, o 
período de impedimento 
pode variar de oito a 24 

PRECISA
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sempre adotando todas os 
protocolos que garantam 
a segurança de alunos e 
professores”, disse.

A medida foi oficiali-

zada por meio do decreto 
7067/20, publicada em 
edição extra do Diário 
Oficial do Muncípio na 
última quarta-feira (07).

meses. Para recuperar a 
permissão de dirigir, o mo-
torista precisa cumprir o 
tempo de suspensão, fazer 
o curso de reciclagem e ser 
aprovado na prova teórica.

“A iniciativa é muito 
importante, pois vai nos 
ajudar a zerar rapidamente 

a fila daqueles que aguar-
dam a oportunidade de fa-
zer a prova para reconquis-
tar a permissão para dirigir, 
mas de modo consciente 
e responsável”, concluiu o 
diretor-presidente do De-
tran.SP, Ernesto Mascellani 
Neto. 
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Laço Rosa é o símbolo da campanha

Campanha Outubro Rosa incentiva 
detecção precoce do câncer de mama

Chegamos a mais um 
mês de Outubro e, como 
é tradicional, é realizada 
a Campanha Outubro 
Rosa, com vistas a promo-
ver a prevenção ao Cân-
cer de Mama, o tipo mais 
comum entre as mulheres 
brasileiras.

Para este ano, um 
número preocupa: o nú-
mero de mamografias 
realizadas pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS) caiu 
entre janeiro e julho, em 
comparação com os anos 
anteriores. O número de 
mamografias realizadas 
até julho de 2020 foi de 
1,1 milhão, contra 2,1 mi-
lhões nos mesmos perío-
dos de 2018 e 2019.

De acordo com o Mi-
nistério da Saúde, a pan-
demia de covid-19 foi o 
fator principal para a di-
minuição da procura por 
esse serviço, ainda que 
as unidades de saúde te-
nham mantido o atendi-
mento e a oferta de trata-
mento às pacientes.

Durante o lançamen-
to da campanha Outubro 
Rosa, o ministro da Saúde, 
Eduardo Pazuello, disse 
que ficou claro a dimi-
nuição dos atendimentos, 
não só de câncer, mas de 
todas as doenças. “Esse 

represamento de aten-
dimentos e a nova ação 
que temos que fazer para 
dar vazão às demandas 
futuras chama-se segunda 
onda. Não é o repique da 
pandemia, é exatamente 
as doenças e tratamentos 
que foram interrompidos 
ou não foram começados. 
Esse é o desafio do SUS”, 
destacou.

Apesar dos problemas 
trazidos pela pandemia, o 
Ministério da Saúde des-
taca que em 75,54% dos 
atendimentos realizados 
neste ano, o tempo de até 
60 dias entre o diagnós-
tico e o tratamento em 
todos os estágios do cân-
cer de mama no SUS foi 
respeitado, conforme pre-
coniza a Lei nº 12.732, de 
2012. Em 2019, esse índice 
ficou em 57,32%.

Com o slogan Cuidado 
com as Mamas, Carinho 
com seu Corpo”, a campa-
nha do Outubro Rosa de 
2020 busca conscientizar 
as mulheres sobre a im-
portância da prevenção 
e do diagnóstico precoce 
da doença. No âmbito do 
SUS, o controle passa pelo 
diagnóstico precoce na 
Atenção Primária à Saúde 
e pelo rastreio mamográ-
fico.

A recomendação é 
que mulheres sem sinto-
mas ou sinais de doença 
com idade entre 50 a 69 
anos façam a mamogra-
fia a cada dois anos. Ao 
ser atendida na Unidade 
Básica de Saúde, indepen-
dentemente do motivo 
da procura, toda mulher 
nessa faixa etária deve ser 
abordada para a realiza-
ção do exame.

De acordo com esti-
mativa do Instituto Na-
cional do Câncer (Inca), 
órgão vinculado ao Mi-
nistério da Saúde, o Brasil 
terá em 2020 mais de 66,2 
mil novos casos de cân-
cer de mama, que podem 
evoluir de diferentes for-

mas. Por isso, a campanha 
alerta que para que as mu-
lheres fiquem atentas ao 
próprio corpo.

“As usuárias devem 
ser empoderadas para 
que elas possam perceber 
as alterações no próprio 
corpo, uma vez que a 
autonomia do cidadão 
também passa pelo auto-
cuidado. Nossas mulheres 
devem ser orientadas a 
examinar as mamas por 
ocasião da sua avaliação 
mensal, após o término da 
menstruação e uma vez 
ao ano na consulta com o 
ginecologista”, explicou o 
diretor do Departamento 
de Ações Estratégicas, An-
tônio Braga.

Você sabe o que é o Outubro Rosa?
Outubro Rosa é uma campanha anual realizada 

mundialmente em outubro, com a intenção de aler-
tar a sociedade sobre o diagnóstico precoce do câncer 
de mama. A mobilização visa também à disseminação 
de dados preventivos e ressalta a importância de olhar 
com atenção para a saúde, além de lutar por direitos 
como o atendimento médico e o suporte emocional, 
garantindo um tratamento de qualidade.

O movimento teve início no ano de 1990 em um 
evento chamado “Corrida pela cura” que aconteceu 
em Nova Iorque, para arrecadar fundos para a pesqui-
sa realizada pela instituição Susan G. Komen Breast 
Cancer Foundation.

O evento ocorria sem que houvessem instituições 
públicas ou privadas envolvidas. A medida em que 
cresceu, outubro foi instituído como o mês de cons-
cientização nacional nos Estados Unidos, até se espa-
lhar para o resto do mundo.

Campanha o Câncer de Mama no Alvo da Moda  foi 
uma das primeiras a promover conscientização



Ao Supremo 
Tribunal Fe-
deral que deci-
diu transferir 
os processos 

da Lava Jato da 1ª e 2ª Tur-
mas para o Plenário.

A amizade de um único sábio é superior a de um grande número de insen-
satos. 

Ao Ministro 
do Meio Am-
biente Ricar-
do Salles, por 
afrouxar o 

combate a proteção am-
biental no Brasil.

“Vote no preto”
Orlando Silva candidato a prefeito de 

São Paulo pelo PCdoB em seu slogan de 
campanha.

“Acabei com a Lava Jato porque não tem mais 
corrupção”

Presidente Jair Bolsonaro sobre as rei-
teradas ações para enfraquecer a notória 
operação de combate à corrupção.
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Cubinho

Pensamento do Dia

Humor

FotoMaisAnimais Tapas e Beijos

Previsão do Tempo

Falou e Disse

Por Mario Mastrotti

Possibilidade de Chuva: 80% Possibilidade de Chuva: 20%

Possibilidade de Chuva: 0% Possibilidade de Chuva: 0%

Sexta-Feira Sábado

Domingo Segunda-Feira

25 22

21 25

19 16

14 15
Dados fornecidos pelo Climatempo

Checkup inicial
– Por favor, a senhora 

tem filhos?
– Não, senhor.
– E cachorros ou gatos?
– Também não.
– Tem rádio com alto-

-falantes?
– Não.
– Toca algum instrumen-

to?
– Nenhum. Afinal, o se-

nhor é fiscal?
– Não, minha senhora, eu 

apenas desejo alugar a casa ao 
lado.

Quem avisa...
O filho questiona o pai:
– É verdade que a tia Luí-

sa vai cantar para os internos 
da prisão?

– É sim, filho, por isso 
pense duas vezes antes de co-
meter qualquer crime…

Embora nossa população desmereça os pontos tu-
rísticos da cidade, os visitantes devem se encantar com 
passeios aos nossos dois Mirantes localizados quase no 
centro da cidade, com fácil acesso e proporcionando 
uma vista quase panorâmica da cidade. 

Demócrates 

Dois Mirantes

Mirante Santo Antônio

Mirante São José

Braquicefalia ou 
condrodistrofia é uma 
condição originada da 
modificação genética 
artificial, em que se ge-
rou os cães de “focinho 
curto”, característica 
que predispõe a obstru-
ção parcial ou total das 
vias aéreas superiores, 
com prejuízo da chega-
da do ar aos pulmões 
gerando esta síndrome 
respiratória. Essas modi-
ficações anatômicas das 
vias aéreas superiores 
desencadeiam processo 
de dispnéia (falta de ar) 
que pode variar de leve a 
intensa. 

A síndrome consis-
te em múltiplas anor-
malidades comumente 
encontradas em cães 
como os Bulldogs In-
gleses e Franceses, Shih 
Tzu, Pugs, Boxers, Pe-
quineses entre outros, e 
em gatos de face curta 
como as raças Himalaia 
e Persa. Dentre as anor-
malidades, ocorrem em 
48% dos animais estrei-
tamento das narinas, em 
80% palato mole alon-
gado, 48% sáculos larín-
geos evertidos e colapso 
laríngeo, e em algumas 
raças, estreitamento de 
traquéia. Essas alterações 
impedem o fluxo de ar 
através das vias aéreas su-
periores, causando sinais 
clínicos como respiração 
ruidosa com estritores 
pulmonares, cianose 
(mucosas roxas por falta 
de oxigênio) e nos casos 
graves, desmaios. 

Esse problema respi-
ratório também afeta a 
termorregulação nestas 
raças, pois é por meio da 

ofegação que ocorre a 
troca de calor. Desta for-
ma, situações que geram 
grande aumento na tem-
peratura corporal pode 
levá-lo à óbito, sendo 
que os sintomas exacer-
bam-se ao exercício, ex-
citação e temperaturas 
ambientais altas. 

A identificação dos 
sinais desta síndrome, 
associado a exames 
complementares podem 
fornecer informações 
relevantes e contribuir 
para o diagnóstico e tra-
tamento precoces, me-
lhorando a qualidade de 
vida do animal além de 
diminuir a ocorrência de 
alterações secundárias à 
síndrome. Em casos de 
severa obstrução pode 
ocorrer edema pulmo-
nar devido à redução da 
pressão intratorácica; 
No caso de estreitamen-
to nasais pode ocorrer 
durante a inspiração, 
deslocamento medial da 
narina, colapsando o es-
paço aéreo, nestes casos 
a respiração fica depen-
dente da cavidade oral, 
mas, quando parcial é 
possível a respiração na-
sal desde que superada a 
obstrução. 

A terapia a ser esco-
lhida deve reduzir os 
fatores que exacerbam 
os sinais clínicos como 
exercícios, excitação e 
superaquecimento. A te-
rapia emergencial pode 
ser necessária mas isso 
não elimina o problema, 
desta forma, é recomen-
dado correção cirúrgica 
para minimizar os sin-
tomas e complicações 
secundárias.

Síndrome Respiratória do 
braquicefálico: Focinho achatado

Por Lia Silva, estudante de veterinária
e proprietária do Banho e Tosa Vila Aurora



Padoca Vila Aurora inaugura música 
ao vivo e rodízio de pizzas as terças

Jardim Ribeirão oferece rodízio de 
comida japonesa as quartas-feiras

Após o sucesso com 
seus pães, doces e almoço 
nos sistemas prato feito e 
executivo, a Padoca Vila 
Aurora agora oferece o 
rodízio de pizzas em par-
ceria com a pizzaria De 
Marco, todas as terças-
-feiras das 18h às 22h ho-
ras com direito música 
ao vivo. O rodízio que sai 
por R$28,90 (por pessoa) 
conta com 12 sabores de 
pizzas salgadas e 2 sabores 
de pizzas doces, a música 
ao vivo fica por conta da 
voz e violão de Ray can-
tando o melhor do ser-
tanejo e MPB. A Padoca 
também oferece pizzas a 
la carte, esfihas, calzones, 

porções, lanches, saboro-
sos caldos e sobremesas.

Devido às restrições da 
pandemia, a Padoca segue 
todas as regras da ANVI-
SA, com uso de máscaras, 
distanciamento das mesas 
e limite de pessoas, entre 
outros.

Lembramos que a Pa-
doca Vila Aurora serve 
almoço e marmitex de 
segunda a sábado das 11h 
as 15h. Faça seu pedido pe-
los telefones 4825-2338 e 
o Whatsapp 93505-5008. 
Siga as redes sociais e veja 
mais delicias em insta-
gram.com/padocavila-
aurora e facebook.com/
padocavilaaurora.

O restaurante, bar e pizza Jardim Ribeirão, que fica 
na Rua Padre Marcos Simone, 138, Centro, lançou nesta 
semana o mais novo rodízio de gastronomia japonesa da 
Estância.

Todas as quartas-feiras das 19h as 22h o restaurante 
oferece o rodízio de comida japonesa por R$49,90 (por 
pessoa). O cardápio variado conta com: 4 sabores de hot 
holls, teppan (salmão grelhado), 4 sabores de temaki, su-
nomono (salada de pepino temperada), yakissoba de car-
ne ou frango, sashimi (saint peter ou salmão), 4 sabores 
de sushi e o tradicional ceviche (salmão ou saint peter).

O Jardim Ribeirão também oferece todos os pratos 
a la carte, além de drinks, cervejas, e as deliciosas sobre-
mesas servidas em taça. Ligue 4825-8258 ou 93088-0799 e 
faça sua reserva. Siga as redes sociais: 

instagram.com/jardimribeirao/ e facebook.com/jar-
dimribeirao Rodízio acontece das 19h às 22h

Rodízio de pizzas será realizado todas as terças
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